

Saint-Renan

Clair de Lune en scène samedi avec Folie médiévale



Dernière répétition avant la première du nouveau spectacle de la compagnie Clair de Lune, samedi à l'espace culturel.

La compagnie Clair de Lune va présenter samedi à 20 h 30 à l'espace culturel, au profit des Pâquerettes de Dirinon, la première de son nouveau spectacle intitulée *Folie Médiévale*.

Théâtre, chant choral et chorégraphie viendront conter une belle histoire mettant en scène les dix-huit

enfants de la troupe. « Dans un petit royaume au Moyen-Âge, la population est en joie car un terrible dragon vient d'être capturé par un preux chevalier. En récompense, le roi lui donne la main de sa fille, mais la belle princesse ne veut pas l'épouser... »

L'agriculture sponsorise le football !



Les agriculteurs lancent un projet de partenariat avec le Stade Plabennecois Football, un sponsoring qui devrait permettre de changer l'image du métier d'agriculteur.

Le Stade Plabennecois est un club rural au cœur d'un territoire où l'agriculture tient une place importante. Un comité d'agriculteurs a ainsi décidé de travailler avec ce club, le deuxième du Finistère, qui se situe en tête du championnat amateur CFA.

Mardi 21 avril, à Saint-Renan, Alain Simon, animateur, Michel Adam et Jean-François Appriou, agriculteurs à Plabennec, ont expliqué cette démarche. « Par ce partenariat, nous voulons mettre notre métier en avant, fédérer les agriculteurs afin d'affirmer que nous sommes des

acteurs et des aménageurs du territoire. »

L'objectif est de réfléter une agriculture dynamique. Ce projet, qui concerne toutes les productions du nord Finistère, est une première au niveau national. En pratique, après les réunions du 23 avril à Plabennec et du 29 avril à Plouvorn, une association sera créée. Chacun sera invité à y participer par une adhésion à l'année. L'agriculture deviendra un sponsor significatif du club qui se verra affiché de manière visible sur les maillots.

Nulle part, terre promise au cinéma Le Bretagne

Ce samedi 25 avril à 20 h 30 le cinéma Le Bretagne en partenariat avec Cinéphare va projeter le dernier film d'Emmanuel Finkiel avec Elsa Amiel,

Nicolas Wanczycki *Nulle part terre promise*, le réalisateur sera présent au cours de cette séance. Contact : 09 66 32 20 programme : 02 98 32 44 93.

Phila-club rennais

Réunion du club dimanche 26, 10 h 30, ancienne mairie, 4, place du Vieux-Marché. Commande et remise de timbres hors programme. Bourses d'échanges, dernières informations philatélique et questions diverses. Contact : 02 98 32 64 31, marc.pihuit@orange.fr

Entente cycliste rennaise

Mémento sportif dimanche 26 avril. VTT et école VTT : randonnée à Guipavas, départ du club à 8 h. Route : randonnée locale, groupe 1 départ du club à 8 h ; groupe 2 départ à 9 h. Féminines : départ du club les lundis et jeudis à 14 h et samedis à 14 h 15.

La pêche : une exposition du Phila-Club à la poste



René Pelleau responsable de la poste, Alain Varaire et Marc Pihuit président et secrétaire du Phila-Club ont installé au bureau de poste jusqu'à fin mai une exposition de timbres sur la pêche.

Qu'elle soit de subsistance, de loisirs, artisanale ou particulière, la pêche à travers le monde, son histoire, son contrôle, sa commercialisation, s'expose en timbres à la poste jusqu'à fin mai. Un très beau travail dû au club de philatélie rennais et particulièrement à Bernard Stequert, ancien responsable des pêches en Afrique. Une

exposition qui sera à découvrir début juin, au bureau principal de la poste de Brest.

Prochaine réunion du club, dimanche 26 avril de 10 h 30 à 12 h au rez-de-chaussée de l'ancienne mairie, place du Vieux-Marché.

Contact : 02 98 32 64 31.

Tournoi open de tennis : 160 participants



Les vainqueurs et finalistes du tournoi open du tennis-club, avec les organisateurs Yann Gaquere et Bruno Lunven.

Le tournoi open de Saint-Renan, dont les finales ont eu lieu samedi dernier, s'est déroulé durant deux semaines sur les courts du club. Les organisateurs, Yann Gaquere et Bruno Lunven, sont très satisfaits de cette édition qui a rassemblé plus de 160 participants et qui a vu, pour la première fois, la victoire en simple hommes d'un Rennais.

Résultats

Simple messieurs : Vainqueur Jean-Charles Deprez (4/6, Saint-Renan) ; finaliste Yann Gaquere (5/6, Saint-Renan).

Simple dames : vainqueur Hélène

Tonard (15, Guipavas) ; finaliste Coralie Moullière (15, Guilers).

+ 35 : vainqueur Yann Gaquere (5/6, Saint-Renan) ; finaliste Pierre Dumazeau (15, Trez-Hir).

+ 55 : vainqueur Gérard Le Roux (30/1, Landivisiau) ; finaliste Jean-Paul Jegou (30/1, Lampaul-Plouarzel).

Consolante : vainqueur Jean-Daniel Romain (30/1, Saint-Renan) ; finaliste Frédéric Rosec (30/1, Porspoder).

Marcheurs de Pen-ar-Bed

Randonnée pédestre. Lundi 27 avril, 13 h 45, place Guyader. Sortie de 9 ou 10,5 km sur Portsall. Départ à 14 h parking devant le stade de Portsall.

La troupe clair de lune

Chant choral. Première du nouveau spectacle «Folie médiévale» comprenant théâtre, chant choral et chorégraphie. Samedi 25 avril, 20 h 30, espace culturel, place Guyader. Payant.

Loc-Maria-Plouzané

Loisirs et créations fête ses trente ans ce week-end

Ce week-end, le club Loisirs et créations fête ses trente ans. Christiane Veuilotte, a lancé ce club en 1979, avec neuf adhérentes, « pour partager le plaisir de créer, de se rencontrer aussi ». Depuis, plus de 180 personnes ont adhéré à l'association, « dont certaines sont restées fidèles de longues années. Cet anniversaire, nous souhaitons le fêter avec un maximum d'entre elles », précise-t-elle.

Pour l'occasion, une exposition photos retracera la vie du club, ses activités, ses grands moments, et de nombreuses créations réalisées depuis le tout début seront présentées au public.

La trentaine d'adhérentes se retrouve le jeudi après-midi pour les activités créatrices et le lundi après-midi pour la peinture sur porcelaine. « Tout comme aux premiers jours, nous travaillons en privilégiant les matériaux de récupération pour minimiser le coût des créations. Nous avons commencé par la fabrication de coussins, chemins de table, travaux de vannerie, pyrogravure. Aujourd'hui, le choix immense de matériel, nous permet de varier les



Josiane Philipona, présidente de Loisirs et Créations, et Christiane Veuilotte, sa créatrice, ont mis la dernière touche à la décoration florale qui agrémentera l'exposition des trente ans du club.

activités : abats jours en papier, découpage, tableau de sable, figurines, home déco, mosaïque, cartonnage, vitrines et bien d'autres encore.»

Samedi 25 et dimanche 26 avril. Expo ouverte au public, de 10 h à 12 h 30 et de 13 h 30 à 18 h, à Ti-Lanvenec. Tombola.

Le club des Primevères en sortie au Stang Alar



Le club des aînés ruraux lanvénois « Les Primevères » a effectué sa première sortie printanière au jardin conservatoire du Stangalard.

Le club des aînés ruraux des Primevères propose des activités qui se déroulent toute l'année au centre socioculturel de Ti-Lanvenec. Le lundi après-midi pour le scrabble, le jeudi après-midi pour les jeux de société : carte, pétanque, scrabble... Mais aussi des sorties à la journée très appréciées des adhérents.

Le club a effectué sa première sortie printanière mardi. Direction le jardin conservatoire du Stangalard, pour vingt-cinq de ses adhérents, avec déjeuner surprise sur le port de Brest, suivi d'une visite d'Océanopolis.

Actuellement, les responsables préparent un séjour sur la côte d'Opale programmé du 13 au 19 septembre. La visite de Bruges, avec balade sur les canaux de cette jolie Venise du nord, et une escapade en Angleterre à Canterbury sont prévues. Jeannette Kermorgant, présidente du club lanvénois, précise qu'il reste encore des places disponibles.

Il est possible de s'inscrire le jeudi après-midi au club, à Ti-Lanvenec ou auprès de Jeannette, au 02 98 48 46 63.

L'ensemble Sarabande en concert à Saint-Sébastien

Depuis cet hiver, la chapelle Saint-Sébastien accueille régulièrement des animations musicales en harmonie avec le lieu. Dimanche 26 avril, à 17 h 30, l'ensemble Sarabande,

composé de musiciens professionnels et amateurs de la section musicale ancienne de l'école nationale de musique de Brest, invite le public, averti ou néophyte, à découvrir un répertoire de musique baroque autour d'œuvres de Telemann et Haendel. L'entrée est libre.

Messe

Dimanche 26 avril, 9 h 30. Messe à 10 h 30 à Guilers et à 10 h 45 à Plouzané. Les cafés Carême ont permis de récolter 363 €, somme qui sera reversée au comité catholique contre la faim et pour le développement.

Permanence du Secours catholique

Samedi 25 avril, 9 h 30 à 11 h 30, Plouzané.

Plouarzel

Salon d'Iroise : prix professionnel à Jean-Clair Popineau

Le seizième salon de peinture figurative d'Iroise, organisé par l'Office Municipal du Tourisme (OMT), ouvre ses portes jusqu'au 3 mai. Gougnou en est l'invité d'honneur.

Comme tous les ans, le jury a décerné plusieurs prix. Jean-Clair Popineau, artiste peintre lampaulais, s'est vu remettre le prix professionnel pour son œuvre *Ouessant, île forteresse*. Il sera l'invité d'honneur du salon 2010. Adrienne Caouder s'est vue remettre le prix amateur pour son œuvre *Laurence*, tandis que Pierre Kernin et Andrée Oulhen ont respectivement reçu la mention professionnelle pour leur *Dernière escale* et la mention amateur pour *Café à l'ancienne*.

Le public amateur de peinture figurative pourra découvrir 91 œuvres exposées par 38 artistes. Chaque visiteur pourra voter pour le tableau qui le séduit le plus. L'artiste le plus nommé se verra remettre le prix du public à l'issue du salon.

Le salon est ouvert (entrée libre), dans les locaux de la mairie, jusqu'au 3 mai inclus, du lundi au vendredi de 8 h 30 à 12 h et de 13 h 30 à 17 h, le



Jean-Clair Popineau devant son œuvre « Ouessant, île forteresse » pour laquelle il s'est vu décerner le prix professionnel du salon d'Iroise 2009.

samedi de 8 h 30 à 12 h et de 14 h 30 à 19 h, le dimanche et jours fériés de

14 h 30 à 19 h. Rens. OMT : 02 98 89 69 46.

Lampaul-Plouarzel

Un premier CD pour l'ensemble vocal lampaulais



Les choristes ont posé pour la photographie qui servira de jaquette à leur premier CD.

Les choristes de l'ensemble vocal lampaulais du club Sourire d'automne des aînés ruraux, dirigés par Francis Bramoullé, viennent d'enregistrer leur premier CD.

L'enregistrement a été réalisé à la chapelle Saint-Egarec par Jean-Paul Durouré. Le disque intitulé *L'Ensemble vocal lampaulais* comporte 15 titres variés : variétés, sept chants bretons dont deux concernent les îles de Molène et Ouessant, chants d'hier

et un chant composé par Francis Bramoullé, intitulé *Enfance*, qui relate la jeunesse de son auteur mais aussi des choristes, tous originaires du Pays d'Iroise.

Le CD sortira dans trois semaines. Il sera en vente, au prix de 10 €, au club, au CAC, le jeudi de 14 h à 18 h ou auprès des choristes. Contacts : 02 98 84 03 62, 02 98 84 04 75, 02 98 84 01 97.

BioZ'art : foire bio

Près de 30 exposants répartis en 4 pôles : cosmétique bio, alimentation bio, éco-habitat, environnement naturel. Samedi 25, dimanche 26 avril, salle des dunes. Tarif : Entrée : à l'appréciation des visiteurs.

BioZ'art - Arts de la rue

Festival. Théâtre et arts de la rue, avec la compagnie Une de plus, Y a du monde au Balkan, La Plume, L'atelier théâtre de Lampaul-Plouarzel, Maria Paillard, Marco et Eve. Samedi 25, dimanche 26 avril, Chapiteau de la salle des dunes.

BioZ'art - le cabaret

Festival. A partir de 20 h 30 : Madame Bobage, Maion et Wenn, Y a du monde au Balkan : soirée théâtre-concert. Restauration sur place. Samedi 25 avril, Chapiteau de la salle des dunes. Tarif : Entrée : aux dés : de 0 à 10 €.

Association des pensionnés de la Marine marchande du Finistère

Assemblée générale dimanche 26 avril, Carantec. Départ à 8 h 15 de Porspaul et de la place de la poste à 8 h 20.